



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/038

Ciudad Juárez, Chih., a 24 febrero de 2025

Firman SEyD y JMAS de Juárez convenio de colaboración

-Fortalecerán la infraestructura de agua y saneamiento en los planteles escolares de la frontera

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) y la Junta Municipal de Agua y Saneamiento (JMAS) de Ciudad Juárez, firmaron un convenio de colaboración con el objetivo de fortalecer la infraestructura de los planteles educativos en la localidad.

El acuerdo fue signado por el subsecretario de Educación en la Zona Norte, Maurilio Fuentes Estrada, así como por Sergio Nevárez Rodríguez, director ejecutivo de la JMAS Juárez, y Miguel García Espíndola, director financiero del organismo.

Fuentes Estrada resaltó la importancia del convenio, ya que tiene como propósito mejorar las obras sanitarias en las instituciones educativas de Educación Básica y Educación Media Superior en el municipio.

El funcionario añadió que la intervención de la JMAS ha sido de constante apoyo a los planteles, con asistencia técnica, personal capacitado, maquinaria y recursos diversos para la mejora de las instalaciones.

“Nosotros aquí en Ciudad Juárez, desde la subsecretaría de Educación Zona Norte intervenimos muchísimo con Sergio Nevárez de la JMAS para pedir apoyo en muchas de las escuelas cuando tenemos algún problema fuerte y siempre nos han apoyado, estamos muy agradecidos”, expresó el subsecretario.

El convenio formaliza y fortalece la vinculación entre ambas dependencias del



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

Gobierno del Estado, que se rigen bajo la visión de una labor humanista para impulsar acciones en favor de la comunidad.

